

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

## 申良 KUSHIRA 三つ子のかぼちゃを発見



申良町細山田の坂元吉夫さんの畑で、かぼちゃの三つ子が発見されました。  
かぼちゃの品種は「あずまえびす」で、それぞれの大きさは15～20cmで一つが3kg程度。かぼちゃは、通常つるの一節に一つしか実りませんが、このかぼちゃは、一節に三つが同時に実っており、このようなことは大変珍しいということです。

## おおすすめわっぜよかど 博覧会が開催



大隅半島の自然や食材、歴史などを味わう67種のツアーメニューを取りそろえた「おおすすめわっぜよかど博覧会」が、9月12日から27日まで大隅半島4市5町で開催されました。19日に鶴瀬芳昭さん宅で行われた「カンパチ漁師のおうちで食べたり飲んだり」コースでは、参加者がカンパチのしゃぶしゃぶ等を食べ、初めて味わう料理に舌鼓を打っていました。

## 鹿屋 KANOYA 小学生力士が熱戦



9月23日、野里町の小鳥神社境内で「第57回野里消防大相撲大会」が開催されました。  
この大会は、五穀豊じょうや青少年の健全育成などを願って行われている野里地区の伝統行事で、小学生や一般男子による熱戦が繰り広げられました。なかでも、小学生力士の取組では、真剣な表情で相撲をとる姿に大きな歓声があがっていました。

## 輝北 KIHOKU 敬老の日記念行事を開催

9月21日、輝北地区の百引、平南、市成、高尾の4小学校区で「敬老の日記念行事」がそれぞれ開催されました。  
平南、高尾の2校区では記念式典が行われ、招待された75歳以上の高齢者が参加。平南校区では、来賓の祝辞や小学生のお祝いの言葉などで参加者の健康と長寿を祝い、高尾校区では、式典の後、グラウンドゴルフ大会を行って交流を図りました。  
また、百引、市成の2校区では、敬老大運動会が行われました。運動会には、各町内会から高齢者とともに地域住民や子どもたちが参加し、楽しい競技に汗を流しながらお互いに交流を深めました。



## 吾平 AIRA 第100回吾平町敬老会を開催



9月27日、コミュニティセンター吾平振興会館で、「第100回吾平町敬老会」が開催されました。  
この敬老会は、明治42年から行われており今年で100周年。式典には、70歳以上の対象者1,801人のうち609人が出席し、古希賞、親子長寿賞などが贈呈された後、新たに70歳となった165人を代表して中附義廣さんが謝辞を述べました。また、舞台では、地元出身の演出家松永太郎氏演出による記念アトラクション「未来へ」が行われ、吾平中吹奏楽部員が歌や群読のほか、八月踊り保存会と共演して踊るなど会場を盛り上げ、100周年にふさわしい内容となりました。

## 鹿屋 KANOYA 鹿屋女子高校弓道部が 全国大会2連覇を達成



8月に福岡県で行われた「第11回紫灘旗全国高校遠的弓道大会」の女子の部で団体優勝を果たした鹿屋女子高校弓道部が、9月3日、市役所を表彰訪問しました。  
大会には、全国から選抜された27校が出場。同部は、昨年に引き続き見事2連覇を達成しました。選手たちは「一回戦は苦戦したが、自分たちの力を出しきれたので良かった」と振り返っていました。

## 吾平 AIRA 吾平町バレーボール 大会を開催



9月3日・4日の2日間、吾平振興会館など4会場で、吾平地域の町内会班対抗で行う「吾平町バレーボール大会」が開催されました。今年、ソフトバレーボールの部に33チームが参加。各チームは練習の成果を発揮し、好プレーの連続で白熱した試合を繰り広げていました。  
結果は次のとおり。  
優勝=中央団地

## 申良 KUSHIRA 申良町民バレーボール 大会を開催



9月13日、申良平和公園陸上競技場で「第43回申良町民バレーボール大会」が開催されました。  
大会は、親子A、親子B、チビッ子、壮年、一般の5部門で開催。各町内会から47チーム約700人が参加し、熱戦を繰り広げました。  
各部門の優勝は次のとおり。  
親子A=十三塚A  
親子B=柳谷A チビッ子=昭栄  
壮年=下小原 一般=細山田A

## 鹿屋 KANOYA 高齢者宅の電気設備 を無料点検



9月5日、大隅電気工事事業協同組合が市内の高齢者宅15世帯を訪問し、配線チェックなど電気設備の無料点検を行いました。  
この点検は、高齢者を電気の災害から守ろうと敬老の日を前に毎年行われているもの。当日は、同組合の鹿屋地区の青年部員が各班に分かれて電気設備の点検などを行い、おじいちゃんやおばあちゃんたちに喜ばれていました。

## 鹿屋 KANOYA 寿光園で敬老会



9月18日、笠之原町の寿光園で「敬老祝賀会」が開催されました。  
式典では、記念品の贈呈などが行われた後、入所者を代表して上床ヒサエさんが「大変ありがとうございます」と感謝の意を述べました。また、式典や食事会の後の余興では、入所者による歌や職員による演芸などが披露され、出席した約50人は楽しいひと時を過ごしました。

## 鹿屋 KANOYA 長寿を祝い健康を願う



9月11日、星塚敬愛園で「敬老祝賀会」が開催されました。  
当日は、入所者やその家族、招待者約170人が出席し、80歳以上の高齢者に記念品などが贈呈されました。  
また、式典の後には、ステージで高齢者会や職員などによる演芸が披露され、入所者の長寿を祝うとともに、今後ますますの健康を願いながら親睦を深めました。